

Ford verpackt Weihnachtsgrüße im Video

Ford hat seine Weihnachtsgrüße in diesem Jahr in einem Film verpackt. Das Internet-Video „Snowkhana 2“ zeigt die Stunts eines Spielzeug-Fiesta, der im Stil seines großen Bruders - des von Youtube-Ikone Ken Block gesteuerten Ford Fiesta H.F.H.V. - die kniffligsten Hindernisse artistisch umkurvt.

Das Weihnachts-Video (<http://www.youtube.com/watch?v=FTNPRmKmQAU>) spielt auf die millionenfach verbreiteten Gymkhana-Driftclips an, die das Team um Ken Block seit Jahren mit dem Ford Fiesta produziert. Der Start des Modellautos im Karton-Container zählt ebenso zu den klassischen Gymkhana-Szenen wie das Umkurven der wunderlichen Figuren, die den Ford Fiesta H.F.H.V. auch im realen Leben verfolgen. Am Ende grüßt Driftmeister Ken Block selbst, dann verschwinden nach und nach alle Spielzeuge wieder an ihren Platz, der Snowkhana-Fiesta parkt friedlich ein und die Weihnachtsruhe kehrt zurück. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ken Block.
